

Horta llama a la calma tras inminente arribo del WRC a Paraguay: "La FIA es quien tiene que confirmar"

Restan tres meses para que la fiesta del Campeonato Mundial de Rally vuelva al país y los mejores pilotos de la categoría rueden sus vehículos por los senderos forestales del Bio Bio, ubicación predilecta y por este año, única en el continente sudamericano.

Una gran hazaña que se ha construido a base de dedicación, esfuerzo y con la visión de poner los caminos del sur de Chile en la órbita del circuito mundial de Rally.

Eso sí, para el 2025 se espera que Sudamérica de el golpe y pueda instalar otra fecha en el calendario, luego de la revelación de la página oficial del WRC quienes aseguraron que Paraguay está encaminada a ser sede de una jornada para dicho año.

Esto potencia la arremetida sudamericana en la competencia motor y el productor general de la organización encargada acá en Chile, Felipe Horta, ve con buenos ojos potenciar el mundial con fechas sudamericanas.

Así lo reveló en conversación con BioBio Deportes, en donde detalló que "creemos que es una muy buena posibilidad si es que se suma Paraguay. No obstante, el foco de nosotros ahora es sacar adelante la candidatura de Chile para el 2025".

Eso sí, aterrizó las posibilidades de ver dos fechas sudamericanas para el 2025 al asegurar que "hay que recordar que Paraguay está postulando al calendario del WRC 2025. Una cosa es que ingrese en el listado y otra la confirmación de la FIA".

"El consejo mundial de FIA es quien tiene que confirmar y terminar de elaborar el calendario para el 2025. Hay que recordar que hay varios países postulando", indicó.

Cabe destacar que pese a que WRC haya anunciado el ingreso de Paraguay al calendario para el 2025, es Federación Internacional del Automóvil (FIA) quienes confirman la participación del país sudamericano en el campeonato.

Fue ahí donde recordó la última vez que dos fechas sudamericanas estuvieron en el listado del WRC.

Con relación a esto, Horta apuntó que "la última vez que tuvimos dos fechas mundiales del WRC en Sudamérica fue en 2019, cuando Chile y Córdoba en Argentina fueron sedes".

"Ese momento fue una buena oportunidad para mostrarse al mundo. Posteriormente vino la pandemia del Covid-19 y después de eso volvió a Chile en el 2023 y en el presente año", añadió. La candidatura de Chile

Por otra parte, Felipe Horta reveló en qué punto está la candidatura de Chile para el 2025.

Fue ahí donde apuntó que "en estos momentos, el Gobierno del Bio Bio son quienes están trabajando para entregar esa formalidad al WRC, pero Chile con respecto a Paraguay tiene una carrera más avanzada, ya que hemos organizado el dos ocasiones el campeonato del mundo, cosa que Paraguay aún no ha hecho".

"Yo no podría hablar de temor si Paraguay obtiene la fecha, solo puedo hablar de la consistencia de lo que estamos haciendo nosotros y basarnos en nuestra propia realidad, ya que lo demás es totalmente subjetivo", explicó.

"El Gobierno del Bio Bio ahora tiene que oficializar la candidatura antes del 30 de junio a través de Sematur y entre los meses de julio y agosto, la FIA tiene que entregar la confirmación de las fechas", finalizó.

